

# Krankenversicherung für Geschäftsreisende und Entsandte

**Barmenia**  
EINFACH. MENSCHLICH.

## Versicherungsbestätigung / Insurance confirmation

### Krankenversicherung für Geschäftsreisende und Entsandte / Health insurance for business travellers and expatriates (Weltpolice)

Vertrags-Nummer / Insurance-No.: [REDACTED]

Firma / Company: [REDACTED]

[REDACTED]

Anschrift / Address

[REDACTED]

Ort / Place of residence

[REDACTED]

Vertragsbeginn / Inception of contract

[REDACTED]

Ausstellungsdatum / Date of Issue

Wir bestätigen hiermit, dass die o.g. Person im Rahmen des Auslandsreise-Krankenversicherungsvertrags für alle dienstlichen Auslandsreisen bis zu 90 Tagen Dauer versichert ist.

Der Versicherungsschutz erstreckt sich auf Arzt- und Krankenhauskosten, Arzneimittel, zahnärztliche Behandlung sowie auf Krankenrücktransport- und Überführungskosten im Todesfall. (Die Mindestdeckung beträgt 150.000,- \$) Ebenso erstreckt er sich auf die ärztl. Behandlung von COVID-19-Erkrankungen bzw. ärztliche Beobachtung wg. Verdacht auf COVID-19-Erkrankung (ohne Kosten für ambulante Quarantäneunterbringung).

Der Versicherungsschutz gilt weltweit – auch für:

- Russische Föderation
- Ukraine
- Weißrussland
- China
- Kuba

Abteilung Vertrag

ppa.



Thomas Thomsen

[REDACTED]

Versicherte Person / Insured person

[REDACTED]

Geburtsdatum / Date of Birth

XX.XX.XXXX - XX.XX.XXXX

Reisezeitraum / Insurance period

[REDACTED]

Angeschl. Unternehmen / Associated company

We hereby confirm that for all official trips abroad up to a duration of 90 days the above-mentioned person is insured in the context of this health insurance.

This insurance covers all costs incurred by necessary medical in- or outpatient treatment, medication prescribed by a doctor, dental treatment, as well as for patient's re-transfer and repatriation costs in case of death. (The medical benefit is at least 150.000,- \$). - It also includes medical treatment of COVID-19 diseases or medical monitoring due to suspected COVID-19 disease (without costs for outpatient quarantine accommodation).

The insurance cover applies world-wide – also in:

- Russian Federation
- Ukraine
- Belarus
- China
- Cuba

Barmenia Krankenversicherung AG  
Abteilung Vertrag  
Barmenia-Allee 1  
42119 Wuppertal  
Germany

Barmenia Krankenversicherung AG  
Abteilung Vertrag  
Barmenia-Allee 1  
42119 Wuppertal